

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume IX.

1er Juin 1896.

Numéro 7.

---

---

## BULLETIN

---

\*\* Canada.—Le Révérendissime Père Général de la Congrégation du T. S. Rédempteur vient de nommer dans la Vice Province de Québec :

Le Rév. Père Alphonse Lemieux, visiteur et recteur de Sainte-Anne de Montréal ; le Rév. Père René Allard, recteur à Sainte-Anne de Beaupré et directeur du Juvénat.

Le nouveau vice-provincial, Rév. Père Lemieux, est né à Québec ; il est âgé de quarante ans. Il a étudié au Séminaire de Québec ; ordonné prêtre, il alla perfectionner ses études théologiques à Rome et y obtint le grade de docteur en Droit canon. Peu après, il entra dans l'ordre des Rédemptoristes, occupait en Belgique divers emplois, fut recteur à la maison-mère, à Bruxelles.

—S. G. Mgr Bruchési, notre révérendissime archevêque, dans une fort belle lettre pastorale, a fait un pressant appel à la générosité des fidèles du diocèse, pour parachever le payement de la construction de la cathédrale.

Sur six cent mille dollars, quatre cent mille ont été payés ; les deux cent mille restant exigent le versement annuel de dix mille dollars pour intérêts, et cette somme à payer cause de lourdes charges au revenu du diocèse.

Nous sommes persuadés que la voix de notre archevêque sera entendue, et que bientôt cette dette sera éteinte.

\* \*\*

\* Rome.—La liste de souscription ouverte par la vaillante "Croix" de Paris pour l'œuvre des messes de Saint-Joachim à Rome, est close, et le succès de cette souscription a vivement ému le Saint-Père. L'abbé Brugidou, le prêtre français qui avait failli ruiner cette belle œuvre, a renoncé à tous ses droits présents et éventuels sur tout ce qui lui appartenait à Rome ; après une retraite dans une communauté religieuse, il a été relevé de la *Suspensio a divinis* par le Souverain Pontife, et est rentré à Lyon, son diocèse d'origine.

Voilà qui est bien, surtout dans ces moments que le Père des fidèles persiste à regarder comme ses derniers moments.